

## **Réaction d'Anne Hidalgo au décès de Jean-Marie Pelt**

« Je salue avec émotion la vie exemplaire du grand écologiste et humaniste que fut Jean-Marie Pelt. Il a su, par son engagement permanent au niveau municipal, national et européen, donner le premier souffle à la lutte contre le changement climatique. Homme de science aux convictions profondes et sincères, il portait hauts des valeurs humanistes que je partage. Pour nous faire agir et réagir, il nous a offert une œuvre riche de livres, de poèmes, d'émissions radiophoniques et d'ouvrages de vulgarisation. La protection de la biodiversité, une biodiversité menacée par nos modes de vie contemporains, était son combat, il doit aussi être le nôtre. »

**Anne Hidalgo**  
Maire de Paris